

## Van por nuevos programas de apoyo al campo (El Financiero 19/08/14)

Van por nuevos programas de apoyo al campo (El Financiero 19/08/14) Héctor Chávez hchavez@elfinanciero.com.mx Martes, 19 de agosto de 2014 El presidente Peña Nieto anunciará esquemas de financiamiento al ramo. La banca de desarrollo otorgará mas plazo y menores tasas de interés. Los beneficios serán para los pequeños y medianos productores. El presidente Enrique Peña Nieto pondrá en marcha este miércoles nuevos programas de la banca social que beneficiarán a millones de pequeños y medianos productores con financiamientos accesibles y a tasas de interés de un sólo dígito, informaron el secretario de Agricultura y los presidentes del Consejo Nacional Agropecuario (CNA) y la Confederación Nacional Campesina (CNC). Entrevistados tras su participación en la Asamblea Constitutiva de la Fundación Mejoramos al Campo, el titular de la Sagarpa, Enrique Martínez y Martínez, dijo que con el anuncio que hará el Presidente, se da paso a una auténtica banca de desarrollo, con tasas y garantías accesibles así como oportunidades de crédito para los pequeños y medianos productores. "Hace decenios que no tenemos un instrumento que sea una verdadera banca de desarrollo, que fomente y propicie la productividad en el sector agroalimentario, entonces yo la calificaría de histórica esta decisión que en breve se dará a conocer", señaló Martínez y Martínez. Dijo que los resultados del cambio en el campo mexicano serán más palpables en el corto plazo, pues el sector agropecuario seguirá siendo el más activo de la economía, como lo demuestra la balanza comercial que actualmente es superavitaria, cuando años atrás se tenía un déficit crónico. Por su parte, el presidente del CNA, Benjamín Grayeb Ruiz, destacó que con el anuncio que dará el mandatario mexicano se beneficiará a los pequeños y medianos productores que en el país representan más de 80 por ciento del sector. Destacó que los grandes productores ya tienen acceso a los créditos en el extranjero que son mucho más baratos que los que se otorgan en el país, pues hace tan sólo unos meses la 'mal llamada' banca de desarrollo mexicana prestaba con intereses más altos, y a plazos de ocho años.